



## **Signature d'un important contrat de forage-minage en Nouvelle-Calédonie**

Paris le 7 septembre 2015,

Le Groupe EPC à travers sa filiale EPC France a signé en août 2015 un contrat d'une valeur estimée à 13 M€ pour la réalisation d'une prestation complète de forage minage sur une importante mine située en Nouvelle-Calédonie.

Cette commande est intéressante d'un point de vue technique. Elle permet la mise en œuvre de la dernière technologie d'unité mobile de fabrication (UMFE) reposant sur le procédé « Multi-Energies ». Ce concept innovant du Groupe EPC permet d'adapter la quantité et la densité des explosifs fabriqués sur site en temps réel, aux besoins du gisement et de l'exploitant. L'objectif est d'améliorer la qualité du minage et donc la productivité globale de la mine.

La durée du contrat est de 3 ans. EPC France intégrera dans ses équipes les compétences locales (salariés et entreprises néo-calédoniennes partenaires). Cette organisation permet de maximiser les retombées pour l'économie de l'île et les communautés, tout en apportant le meilleur niveau technologique.

Cette commande confirme la capacité du groupe EPC à accompagner partout dans le monde ses grands clients, tant dans le domaine minier que dans celui des Travaux-Publics.